

Trevijano afirma que fue Garzón quien conspiró contra Liaño para servir a Polanco

JUAN CARLOS ROSADO
Madrid

El abogado Antonio García Trevijano aprovechó ayer su declaración en el Tribunal Supremo para acusar ante los periodistas al juez Baltasar Garzón y al ex ministro de UCD Jaime García Añoveros de conspirar contra el juez instructor del caso Sogecable, Javier Gómez de Liaño.

Trevijano precisó que son ambos los únicos que han conspirado para apartar al magistrado Gómez de Liaño de este asunto, con el único fin de **"servir a los intereses"** de Jesús de Polanco y Juan Luis Cebrián, máximos responsables de Sogecable y del grupo Prisa.

Según la versión de Garzón y de Añoveros, el juez Joaquín Navarro Estevan les contó que Trevijano había participado en reuniones con Liaño, el director del semanario Época, Jaime de Campmany, entre otras personas, en las que se planificó una estrategia para mantener abierta la instrucción del sumario contra Sogecable y llevar a prisión a Polanco.

Trevijano, que declaró ayer dentro de la investigación abierta por el Tribunal Supremo, aseguró que su defensa había sido **"política"** porque el juicio es **"político"**, y advirtió de que cuenta con pruebas de la supuesta conspiración montada por el juez Garzón y Jaime García Añoveros.

Liaño, por su parte, aseguró ayer a la COPE que nunca ha conspirado, ni siquiera contra sí mismo. El magistrado reconoció que había tenido **"una buena y hermosa relación de amigos"** con Garzón, aunque precisó: **"Baltasar hace tiempo que no necesita de ese hombre donde reclinar la cabeza"**. También anunció que, si tiene que abandonar la judicatura, le gustaría establecer **"una abogacía parecida a la Seguridad Social en la medicina: una abogacía para todos"**. ■